

KPU Kabupaten Pohuwato Bekali Kader Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan di Desa Molosipat Utara

Munafir - POHUWATO.XPRESS.CO.ID

Mar 31, 2022 - 19:09



Photo : Pengukuhan Peserta Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan

POHUWATO: Dalam rangka mencegah adanya pelanggaran kampanye SARA, Politik Uang serta adanya penyebaran Berita Hoaks/bohong, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pohuwato menggelar pembekalan Kader Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan di Desa Molosipat Utara Kecamatan Popayato Barat Kabupaten Pohuwato. Kamis (31/02/2022)

Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan merupakan sarana untuk melaksanakan pendidikan pemilih kepada masyarakat secara berkesinambungan. Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan juga merupakan salah satu program prioritas KPU RI dalam rangka untuk meningkatkan partisipasi pemilih di Indonesia, khususnya di

Kabupaten Pohuwato.

Ketua KPU Kabupaten Pohuwato dalam sambutannya menegaskan bahwa pemilihan serentak dipastikan akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari tahun 2024 mendatang.

"Untuk mengkonfirmasi dan mengklarifikasi desas desus penundaan pemilu, Kami perlu tegaskan bahwa kami sebagai penyelenggara sampai detik ini kami bisa pastikan untuk pelaksanaan pemilu itu akan tetap dilaksanakan pada tahun 2024 yang jatuh pada 14 Februari tahun 2024 mendatang. Karena regulasi yang menjadi pijakan kami sampai dengan saat ini belum direvisi", tegas ketua KPU Kabupaten Pohuwato Rinto Ali

Selanjutnya, kata Rinto, berdasarkan undang-undang nomor 10 tahun 2016 disebutkan bahwa pemilihan serentak itu dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Kesatuan Republik Indonesia tepatnya di bulan November Tahun 2024.

Pendidikan Pemilu dan Pemilihan juga adalah tugas prioritas KPU RI khususnya KPU Kabupaten Pohuwato untuk meningkatkan partisipasi pemilih di Kabupaten Pohuwato.

"Kegiatan hari ini adalah kegiatan prioritas khususnya KPU Kabupaten Pohuwato dengan tujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dan disisi lain dapat mewujudkan pemilih yang mandiri kemudian yang tidak terkontaminasi dengan politik uang. Kemudian kader-kader yang dilantik nanti ini minimal bisa memberikan penguatan atau menjadi sukarela dan bisa menjadi bagian dari penyelenggara pemilu di tahun 2024 mendatang", ungkapnya

Pembekalan Peserta Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan dihadiri dan dibuka langsung oleh Bupati Pohuwato Saiful A Mbunga serta dihadiri oleh Ketua dan Anggota Komisioner KPU Kabupaten Pohuwato dan Ketua Bawaslu Kabupaten Pohuwato, serta Sekretariat KPU Kabupaten Pohuwato.